
令和元年 深谷市議会 第２回定例会

質問日
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 19 石川　克正 1.

(1) 業務改善に有効な可能性を知りたい
2.

(1) 国の景気下支え対策に対して市の役割は

3.

(1) 中心市街地の商業活性化にも寄与できると思うが

2 3 今井　慶一郎 1.

(1) 次期再編計画におけるシャトル便の運行期間について

(2) デマンドバスの停留所場所について

2.

(1) 渋沢栄一翁のセールス推進について

3.

(1) カーブミラーについて

4.

(1) 防災行政無線の整備について

3 21 加藤　利江 1.

(1) 今後の合併特例債の活用について

(2) 出産・子育て安心ふかやプロジェクトについて

2.

(1) 川本公民館建設について

3.

(1) 深谷市民文化会館のトイレについて

4.

(1) 小学校のトイレの洋式化について

5.

(1) 秩父鉄道のふかや花園駅について

6.

(1) 花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

4 1 小嶋　隆 1.

(1) 川本中学校南の荒川河川敷に堤防の建設整備について

2.

(1) 川本グラウンド・ゴルフ場の排水対策について

5 13 五間 くみ子 1.

(1) 市が行う特定健診の受診率向上について

(2) 人間ドック・脳ドックについて

2.

(1) 渋沢栄一翁関連施設の活用と今後の方針について

6 18 武井　伸一 1.

(1) これからの渋沢栄一の顕彰事業について

2.

(1) 小山川について

(2) 清水川・横瀬川について

7 22 永田　勝彦 1.

(1) 深谷市立川本中学校武道場建設について

2.

(1) 駅トイレとホームに屋根を構築

質問事項

新庁舎建設の意義

１０月以降の中小企業対策

小学校のトイレの洋式化について
9月19日

深谷市民文化会館のトイレについて

道路設備について

防災行政無線について

第２次深谷市総合計画を読んで

深谷市コミュニティバス「くるリン」について

シティセールス推進事業について

川本公民館建設について

市民の健康を守る取り組みについて

公共施設の活用について

堤防の建設について

スポーツ、レクリエーションの振興

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

秩父鉄道のふかや花園駅について

秩父鉄道明戸駅の整備

渋沢栄一翁とまちづくり

渋沢栄一翁について

小山川、清水川、横瀬川について

武道場建設

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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8 16 柴崎　重雄 1.

(1) 新１万円札の肖像に栄一翁決定について

2.

(1) 電子プレミアム商品券

9 14 中矢　寿子 1.

(1) 投票環境改善について

(2) 投票率について

10 6 村川　徳浩 1.

(1) この造成工事にＩＣＴ活用は必要不可欠なのか

(2) 入札に公平性は担保されているのか

(3) 採決について

11 11 湯本　哲昭 1.

(1) 地域に於ける課題は

12 4 佐久間 奈々 1.

(1) ファミリーサポートセンター事業について

(2) 認可外保育施設について

13 5 鈴木　三男 1.

(1) 現状について

(2) 災害対策について

(3) 福祉や医療について

(4) 保育園や小中学校の対応について

(5) 相談窓口について

(6) 基本方針の策定を

2.

(1) 所得申告で軽減措置の活用を

14 9 田口　英夫 1.

(1) 障害福祉施策について

(2) 聴覚障害者への施策について

15 8 茂木　一郎 1.

(1) 太陽光発電の余剰電力買取期間満了について

(2) メガソーラーについて

(3) 深谷市太陽光発電施設の設置に関するガイドラインについて

16 12 三田部 恒明

17 2 福島　秀樹 1.

(1) 深谷市のラグビーワールドカップ２０１９の取り組みについて

2.

(1)

3.

(1) 深谷市の災害への取り組みについて

18 23 髙田　博之 1.

(1) 投票率の向上対策

2.

(1) 今回の財務省の発表について

(2) 今後の対外発信について

(3) 上敷免煉瓦工場の保存修理工事実施中について

(4) 渋沢栄一関連の観光客回遊交通利便性は

取り下げとなりました。

ふかや花園駅前土地区画整理事業造成工事の入札について

渋沢栄一翁顕彰事業について

深谷市の地域通貨の導入について

9月20日

9月24日
深谷市内公共施設のＷｉ-Ｆｉ設置状況および今後の方向性につ
いて

選挙について

太陽光発電設備について

渋沢栄一翁の一万円札発行について

公共施設へのＷｉ－Ｆｉ設置について

大規模災害について

国保税の軽減について

アグリテック構想について

投票率向上について

ラグビーワールドカップ２０１９について

障害福祉について

保育・教育の無償化対象施設・事業の安全の確保について

外国籍住民の増加と課題について
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